

## Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Ciptakan Keamanan dan Kenyamanan di Malam Hari

Sukabumi - [SUKABUMI.PERS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PERS.WEB.ID)

Nov 7, 2024 - 11:04



Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Ciptakan Keamanan dan Kenyamanan di Malam Hari

– Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Personil Piket/Siaga Mako Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan Patroli Biru sebagai bagian dari Operasi Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD).

Patroli ini difokuskan untuk mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti Curas (perampokan), Curat (pencurian dengan pemberatan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor), serta gangguan Kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, yang meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

**Waktu dan Tempat Pelaksanaan** Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, 6 November 2024, mulai pukul 23.00 WIB hingga selesai, dengan sasaran patroli meliputi kawasan pemukiman warga, daerah rawan kejahatan, objek vital, pos ronda, dan titik-titik berbatasan dengan wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.

**Tim yang Terlibat** Patroli ini melibatkan dua personil Polsek Kalapanunggal, yaitu Aipda Lancon dan Briptu Riad, yang bertugas memberikan himbauan dan mengawasi berbagai titik rawan kejahatan.

**Himbauan yang Disampaikan** Selain melakukan patroli, petugas juga memberikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat, antara lain:

1. Mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, dan penyakit masyarakat lainnya guna menciptakan situasi yang aman dan nyaman.
2. Mengajak masyarakat untuk aktif menjaga Kamtibmas di lingkungan masing-masing, seperti dengan melaksanakan ronda malam.
3. Menghimbau kepada pengendara sepeda motor untuk mengganti knalpot bising/brong dengan knalpot yang sesuai dengan peruntukannya demi mengurangi polusi suara dan menciptakan ketertiban.

**Situasi Terkini** Hingga laporan ini dibuat, situasi di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal dalam keadaan aman dan terkendali, berkat sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat yang terus aktif menjaga keamanan.